

船橋 YMCA 通信



No.56 2010年9月1日

編集 千葉YMCA船橋地域デポ運営委員会 発行人 榎 一光
〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内
電話：(047)425-6366 FAX：(043)222-5061



高郷小で障がい体験教室

7月9日(金)に船橋市立高郷小学校(船橋市西習志野1-47-1)で、3年生の児童64人を対象に障がい体験教室が開かれました。この障がい体験教室は、高郷小では3回目、船橋市内の小中学校では15回目の開催です。



《体育館での最初の挨拶と自己紹介の様子です》

この体験教室は、小学校の学年PTAの行事として開かれたもので、保護者の方々も多数参加しました。車いすの指導には、千葉YMCAチャリティーランに車いすでチーム参加している船橋市障害者友の会および車椅子レクダンス普及会「矢車草」の皆さん13名と船橋市社会福祉協議会の2名のボランティアの方々とYMCA学院高等学校の生徒8名が参加しました。

高郷小学校3年生の皆さんの感想文の中から6つ紹介します。原文のひらがなは漢字に変換して読み易くしてあります。

障がい体験教室の感想文 1

目が見えないと、目の前に障害物があるみたいでこわかった。特に、階段の下りが落ちそうで怖かった。車いすに乗った時は、段差を下りるとき

「ガッタン」と降りたときの振動でびっくりさせられた。どちらも大変なことがわかった。「私は、目が見えて幸せなんだ」と思った。



《アイマスクをして友達の介助でステージの階段を上りました》

障がい体験教室の感想文 2

目が不自由な人や足が不自由で車いすの人はこんなに大変なのわかりました。最初に目隠しをして歩いたのがこわかったです。車いすに乗ったときは、ちょっといいかなと思いました。本当にはすごく大変なんだなと思いました。

障がい体験教室の感想文 3

車いすの使い方、点字を見せてくださってありがとうございます。点字のオセロ、トランプ、点字を打つ器械もおもしろかったです。車いすもスポーツができるなんて思ってもいませんでした。じゃんけんも楽しかったです。これからもボランティアを続けて下さい。

障がい体験教室の感想文 4

今日、目隠しをして歩いてみて階段を下りる時

がこわかったです。目が不自由な人は大変なんだなあと思いました。色々なことを教えてくれて、ありがとうございました。最後にやったダンスも楽しかったです。



《車いすダンスの様子です》

障がい体験教室の感想文 5

車いすに乗ったのが面白かったです。車いすを押してマットを歩いた時、マットがしずんで歩きにくかったです。目の不自由な人の体験をした時にも見えなくてころびそうになったけど、とても楽しかったです。



《車いすに乗って踏切り板とマットを越えます》

障がい体験教室の感想文 6

目が見えない人の体験は、階段を下りるのと上るのがとてもこわかったです。本当に目が見えない人はかわいそうだと思います。車いすの体験は楽しかったです。本当に段を上げるのは大変で、手伝いの人が手伝ってくれました。車いすの人はかわいそうだと思います。

チャリティーラン11/14に開催

第13回千葉Y M C Aチャリティーランは、11月

14日(日)に船橋市運動公園で開催されます。

チャリティーランは、障がいのある子どもたちを励ますための寄付を集めるイベントであると同時に地域交流、健康増進のイベントでもあります。

チャリティーランの益金は、Y M C Aの障がい児を対象とした活動や地域の障がい者施設の支援に使われます。

チャリティーランに関するお問い合わせは、千葉センターの平田(TEL:043-222-3811)まで。

ふなばし市民まつりに参加

船橋Y M C Aは、7月24日(土)に行われたふなばし市民まつりの「ジョイ&ショッピングフェア」に参加しました。当日は、猛暑でうだるような暑さの中、水分補給に努めながら汗をかきかき商売に精を出しました。



《お店はラーメン屋「でめきん」の前でした》

今回も、Y M C A学院高等学校の生徒7名が売り子として協力してくれました。売値が100円以下の商品を大きな声で売った結果、売上げは7,350円になり、全額を国際協力募金に寄付しました。

船橋Y M C A活動記録

船橋Y M C Aの7月、8月の活動記録です。

- ・7月9日(金)高郷小「障がい体験教室」
- ・7月24日(土)ふなばし市民まつり ジョイ&ショッピングフェア出店
- ・7月27日(火)チャリティーラン事務局会議
- ・7月31日(土)チャリティーラン実行委員会
- ・8月24日(火)千葉Y M C A国際事業委員会

編集後記

小中学校の障がい体験教室は、船橋Y M C Aの唯一の社会貢献プログラムです。今後も活動を続けていきますので、ご支援ください。(横)